

# Nur ein neues Schwerpunktfach

**Gymnasien** Wäre es nach dem Regierungsrat gegangen, hätte sich an den Basler Gymnasien auf das Schuljahr 2027/2028 hin einiges geändert. Im Rahmen der nationalen Weiterentwicklung der gymnasialen Matur sollten gewisse Schwerpunktfächer an Standorten gestrichen werden, andere wären dazugekommen (die bz berichtete). Am Bäumlhof wären etwa Musik und Italienisch als Schwerpunktfach weggefallen.

Auf eine Allokation der Schwerpunktfächer verzichtet der Regierungsrat nun, wie er am Mittwoch in einer Mitteilung schreibt. Dies aufgrund «breiter Ablehnung». Ebenfalls nicht umgesetzt wird die Einführung des neuen Schwerpunktfaches Ernährung/Gesundheit/Sport. Auf das neue Schuljahr 2027/2028 kommt also nur das Schwerpunktfach Informatik hinzu. Ebenfalls kann dann zwischen Französisch und Italienisch als zweite Landessprache gewählt werden. (bz)